

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Eos Energy Enterprises Inc

Die Gesellschaft Eos Energy Enterprises Inc. hat eine Bezugsrechtsverteilung von Unit Bezugsrechten an die Aktionäre von Eos Energy Enterprises Inc. angekündigt. Das Bezugsrecht gewährt den Aktionären für jede Eos Energy Enterprises Inc. Stammaktie ein (1) übertragbares Bezugsrecht. Jedes Bezugsrecht berechtigt den Inhaber zum Erwerb von 0,071193 einer Unit; der Preis je ganzer Unit beträgt 5,481 USD. Eine Unit besteht aus: (i) 1 Eos Energy Enterprises Inc. Stammaktie sowie (ii) 0,4388 eines Warrants (jeder Warrant berechtigt zum Erwerb von 1 Stammaktie zu einem Ausübungspreis von 5,481 USD je Aktie). Ex-Verteilungsdatum („ex-distribution date“) dieser Maßnahme ist der 6. Juli 2026.

Die folgenden Anpassungen wurden mit Wirkung zum 6. Juli 2026 für die in den nachstehenden Tabellen genannten, auf Eos Energy Enterprises Inc. bezogenen Wertpapiere wirksam, die von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begeben wurden.

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (USD)		Knock-Out Barriere (USD)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JY0KUN0	4,0269	3,7753	4,0269	3,7753	1	1,0667
DE000JE77206	5,0457	4,7304	5,0457	4,7304	1	1,0667

London, 7. Juli 2026

J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
Eos Energy Enterprises Inc

The company Eos Energy Enterprises Inc has declared a rights distribution of unit subscription rights to Eos Energy Enterprises Inc shareholders. The right gives shareholders 1 transferable right for each Eos Energy Enterprises Inc common share. Each right entitles the holder to buy 0.071193 of a unit exercisable at a price of USD 5.481 per whole unit. A unit is made up of (i) 1 Eos Energy Enterprises Inc common share plus (ii) 0.4388 of a warrant (each whole warrant exercisable for 1 share of common share at an exercise price of USD 5.481 per share). The ex-distribution date of this measure is 6 July 2026.

The following adjustments became effective on 6 July 2026 in respect of the Securities linked to Eos Energy Enterprises Inc mentioned in the table(s) below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE:

Unlimited Turbo Warrants

ISIN	Strike (USD)		Knock-Out Barrier (USD)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JY0KUN0	4.0269	3.7753	4.0269	3.7753	1	1.0667
DE000JE77206	5.0457	4.7304	5.0457	4.7304	1	1.0667

London, 7 July 2026

J.P. Morgan Securities plc